

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Est-ce que les dix n'ont pas été purifiés ? et les neuf autres, où sont-ils ? Il ne s'en est point trouvé qui revînt et rendît gloire à Dieu, si ce n'est cet étranger. » (Lc XVII, 17-18)

Chères âmes que de fois, depuis ses plaintes à sainte Marguerite-Marie, le Sacré-Cœur fait-il le même reproche ? Ces plaintes nous découvrent une des plaies et faiblesses de la nature humaine : l'ingratitude. Quelles peines se font au Cœur d'un si bon Père et de combien de grâces se prive-t-on !

Notre-Seigneur-Jésus-Christ envoie les lépreux aux prêtres ; à nous aussi Il veut que nous découvriions au prêtre la lèpre de nos âmes, après de ferventes prières pour avoir les lumières d'un examen sérieux. Avons-nous conscience du peu d'attention porté au péché véniel, trop souvent conçu comme une parole seulement légère, vaine, une action de peu de conséquence ? Et pourtant, s'il n'est expié ici-bas par la pénitence, il l'est en purgatoire par des peines bien plus éprouvantes que les plus horribles tourments de cette vie...

« Il faut les considérer dans leurs effets : ils empêchent l'union à Dieu, opposés à son Bien qui est sa gloire, à notre avancement spirituel et au cours de sa Providence à notre égard. Ainsi, la ruine des âmes vient de leur multiplication et de l'endurcissement dans l'habitude créée ; l'âme se forge une bonne intention, et puis passe par-dessus tous les mouvements de la grâce par la diminution des lumières et inspirations divines, des consolations intérieures, de la ferveur et du courage pour résister à l'Ennemi... Cela cause sa ruine par l'aveuglement, la faiblesse, les chutes fréquentes, l'insensibilité parce qu'on pêche sans sentiment de son péché... » (L. Lallemand, s.j.)

« Dieu n'a pas besoin de nos remerciements, mais Il les veut pour éprouver notre amour et nous combler de nouveaux bienfaits. La reconnaissance nous maintient dans l'humilité, allume en nous le feu de l'amour de Dieu, nous préserve du péché qui **contriste** son Sacré-Cœur et nous excite à profiter de ses grâces. **Remercions toujours et partout, sans limite**, à chaque grâce, **tout de suite** avec humilité et ferveur. Différer, c'est Lui faire injure et, par là même, retarder ou peut-être compromettre un nouveau bienfait. Malheur aux ingrats ! » (J. Thirié, o.p.)

*Actions de grâces du Cœur de Jésus, je m'unis à Vous.*

« Plusieurs évitent encore le péché mortel, mais ne se soucient pas des péchés véniels ; c'est une preuve qu'ils ont plus d'amour pour eux-mêmes que pour Moi. »

## Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres qui suivent leur retraite annuelle. Que l'Esprit Saint éclaire leur cœur et y entretienne la flamme de la Charité afin d'être ces fidèles dispensateurs auprès desquels les âmes pourront puiser les grâces de sanctification.
- Pour la persévérance des jeunes qui rentrent dans la vie religieuse au cours de ce mois. Que le don de leur vie à Dieu dans le secret du cloître fasse naître et entretienne la sainteté dans les âmes !
- Pour tous les prêtres exerçant un ministère dans les écoles, en tant qu'éducateurs ou enseignants, afin qu'en tout ils soient des instruments dociles entre les mains du divin Pédagogue.
- Pour un nouveau directeur d'école afin que Dieu lui donne la santé et des grâces particulières de sanctification pour assumer sa charge.
- Pour soutenir le ministère des nouveaux prêtres ordonnés cette année.
- Pour que la charité triomphe dans nos paroisses.
- Pour qu'un prêtre diocésain rejoigne la Tradition.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## Le mot de l'aumônier

Chacun après quelques jours de congé, reprend ses activités habituelles avec ardeur et courage. Chaque rentrée est l'occasion d'un nouvel élan. Parmi les sentiments qui doivent habituellement habiter notre âme il y a celui de la reconnaissance. L'image et la réalité du Cœur infiniment miséricordieux de Jésus qui se penche sur chacun de nous doivent nous conduire à la gratitude. Cette gratitude repose sur la gratuité des dons et des grâces de Dieu. Quel est en effet le motif des grâces divines ? La raison des bienfaits divins n'est pas à rechercher en nous, mais dans la charité prévenante de Dieu. Il ne nous doit rien, et, pourtant, Il ne cesse de nous accorder ses grâces et ses bienfaits à la mesure non de nos mérites mais à celle de sa bonté. Il est juste, comme la préface du Canon romain le fait dire au prêtre, de rendre grâces toujours et partout. Ce sera la première parole que nous clamerons arrivés au Ciel devant cette Bonté divine qui se découvrira alors à nous dans tout son éclat. Nous passerons notre éternité dans l'action de grâce. Mais, dès aujourd'hui, alors que nous sommes des pèlerins sur la terre, devons-nous remercier le Seigneur de ses bienfaits. La reconnaissance appartient à la justice. L'action de grâces maintient l'âme dans l'humilité. Elle la dispose à la confiance. Les grâces passées ne sont-elles le gage des grâces futures ? La reconnaissance nous ouvre les yeux sur ce que nous voyons avec tant de peine : ces grâces si précieuses qui nous sont accordées. La gratitude nous rend attentifs à ces attentions et ces sollicitudes de Dieu. Elle nous permet de mieux les estimer et d'en tirer davantage de fruits.

C'est l'exemple de l'unique lépreux qui sut revenir vers son bienfaiteur et reçut alors la grâce insigne de la guérison intérieure. Notre-Seigneur accorde davantage à celui qui sait le remercier. Ainsi, bien des grâces dépendent, selon la volonté de Dieu de nos remerciements. Ne pas savoir dire merci à Dieu nous prive de nombreux bienfaits. Ainsi, quand nous venons de recevoir notre divin Maître dans la Sainte Eucharistie, le moment de l'action de grâces est le plus précieux ; notre âme ne recevra de Jésus-Hostie les grâces qu'Il veut nous y donner que dans la mesure où nous savons le remercier de sa visite, et nous nous tenons en sa présence par des actes de gratitude. Pourquoi nos communiions sont-elles si peu fructueuses ? Car, nous demeurons dans l'indifférence. Nous ne savons pas dire merci. Notre âme oublie bien vite le divin hôte qui l'habite et ne se tourne pas vers Lui. Au contraire, la gratitude nous garde de l'indifférence. Sachons reconnaître les visites du Sauveur à notre âme.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe de Nice

- En mars 2022, nous avons prié pour une dame non baptisée, ayant assisté à une messe traditionnelle et rencontré un prêtre à l'issue de celle-ci. Cette personne demande maintenant à être baptisée. Rendons grâces et continuons de prier
- Voici un an, nous avons prié pour une famille divisée. Depuis, le frère aîné a renoué avec la maman ; la sœur aînée, contre toute attente, a reçu le baptême et fait sa Première Communion après que deux de ses garçons aient également reçu ces mêmes sacrements. Un petit-fils a également été baptisé. Que de grâces extraordinaires dans cette famille ! Dieu merci ! Mais continuons de prier pour eux car il reste à faire...

### Prions ...

pour le repos de l'âme de :

**Madame Colette Pioch**, membre des Foyers Adorateurs du groupe de Nice, décédée le 19 juillet dernier.

**Monsieur Pierre-Gilles Quillard**, membre du groupe parisien, décédé le 12 juin dernier. R.I.P

### Rappel

Il semble qu'une information ne soit pas passée correctement auprès de chaque foyer adorateur concernant le livret des « Statuts et âme de l'œuvre des Foyers Adorateurs ».

En effet, ce fascicule doit être en possession de tous les foyers.

Car il est indispensable de bien connaître l'œuvre à laquelle on adhère, dans son esprit comme dans son fonctionnement, pour l'unité et l'ardeur des foyers. Il est aussi très utile de relire ce livret de temps en temps pour rester fidèle, savoir en parler autour de soi avec enthousiasme, sans formule évasive ou parfois erronée. Sauriez-vous vous équiper d'un appareil sans en étudier le mode d'emploi ?

Vous êtes membre depuis déjà plusieurs années et pensez connaître parfaitement l'œuvre ? Soyez certain que le Sacré-Cœur saura vous en faire découvrir un aspect resté dans l'ombre car c'est Lui le dispensateur de ses dons et la source inépuisable qui a inspiré son œuvre avec ses Statuts et son âme. Votre correspondant se tient à votre disposition pour la diffusion de ce livret au prix modique de 5€ (+ frais de port).

Merci de votre attention !

### A lire

au sujet de la dévotion au Sacré-Cœur :

- « **Haurietis Aquas in Gaudio** » lettre encyclique du 15 mai 1956, Pie XII – Téqui (Livres en Famille – 6,20€)

## Les correspondants

- 03-71 **Broût-Vernet** : Mme Dupic - 06 20 69 85 50  
06 **Nice** : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50  
11-09-81 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
13 **Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71  
17-33 **Saintes Bordeaux** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
24-19-87 **Bergerac** : Mme Trédez - 06 70 13 05 18  
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
31-32-47-82 **Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
34-66 **Montpellier** : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06  
37-45 **Tours Orléans** : Mme Voirand - 06 15 10 37 76  
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
39 **Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38  
42 **Unieux** : Mme Gardet - 06 86 93 66 76  
44 **Nantes** : M. Gravethe - 02 40 79 07 49  
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82  
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier - 06 79 61 52 57  
51-10-08 **Reims** : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29  
54-57-88 **Nancy Metz** : M. Tilloy - 06 59 28 51 46  
59-62-02-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : M. Moreau - 07 61 35 53 81  
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
78 **Mantes Conflans** : Mme Demaine - 06 12 58 44 21  
78 **Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
84 **Sorgues** : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95  
85 **La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98  
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16  
SUISSE **Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32  
Secrétariat : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)  
- Mme Joly : 06 51 41 74 81 Château Béthanie 11400 Souilhanel  
- Mme Millet : 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exireuil  
**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



Samedi 2, vendredi 3, jeudi 7  
Septembre 2023